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шественник на этом посту Его Превосходительство 
г-н Хан Сын Су из Республики Корея. 

 Трагические события, произошедшие в этом 
великом городе и других местах Соединенных Шта-
тов ровно год назад, преобразовали стиль жизни во 
всем мире, достигнув отдаленнейших уголков пла-
неты. Моя страна, сильно удаленная от катастрофы 
того рокового дня в сентябре 2001 года, вновь заяв-
ляет о своей полной поддержке усилий по передаче 
виновных в руки правосудия. В более широком 
плане мы выражаем свою непоколебимую поддерж-
ку любых мер, необходимых в борьбе с террориз-
мом, и, в один прекрасный день, мы надеемся пол-
ностью его ликвидировать. 

 Мы, в Федеративных Штатах Микронезии, 
выполняем свою роль в общих усилиях по созда-
нию более эффективной глобальной антитеррори-
стической сети, принимая меры по пресечению пе-
редвижения террористов и их фондов в нашем ре-
гионе. Мы с надеждой рассчитываем на результаты 
работы, запланированной в этом отношении на пе-
риод текущей сессии Генеральной Ассамблеи. 

 На совещаниях Тихоокеанского форума теку-
щего года превалировали после этих событий сооб-
ражения безопасности. Мы отмечаем и всецело 
поддерживаем Насонинийскую декларацию, кото-
рой были ужесточены уже принимавшиеся меры 
региональной безопасности. В том же духе, высту-
пая в своем качестве Председателя Постоянного 
комитета Конференции руководителей тихоокеан-
ских островов, я с уверенностью говорю, что каж-
дый руководитель этих островов обязался лично 
обеспечивать 
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прошлые пути развития, которых придерживался 
Север, к сожалению, не ведут в надежное будущее. 

 Именно этому органу прежде всех других 
придется заниматься решением этих тягостных за-
дач. Мы должны осознать, что они представляют 
собой проблемы, даже еще более сложные, чем не-
которые из наших более знакомых геополитических 
забот. % % 9 6 $ T J 
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 У нас в Федеративных Штатах Микронезии 
чуть более 100 000 населения. У нас нет природно-
го ископаемого топлива. В последние полвека мы 
стали слишком зависимы от импорта ископаемого 
топлива; но даже в этих условиях, наша доля в гло-
бальные выбросы парниковых газов остается ми-
нимальной. Беспокоясь о будущем, мы привержены 
сокращению и в конечном итоге полному отказу от 
использования ископаемого топлива для производ-
ства энергии. Однако избрав путь использования 
возобновляемых источников энергии, нам прихо-
дится полагаться на западные технологии. Поэтому 
мы обеспокоены политикой развитых стран, кото-
рые больше на словах, чем на деле заботятся о раз-
работке технологий создания возобновляющихся 
источников энергии. 

 Мы обеспокоены тем, что некоторые страны 
по-прежнему отказываются даже признать само су-
ществование проблемы изменения климата, не го-
воря уже о том, чтобы предпринимать последова-
тельные действия, направленные на предотвраще-
ние этого явления. Вызывает также обеспокоен-
ность и 




